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【１．開会のことば】 

（司会進行：佐々木スポーツ振興課長） 

 

【２．会長あいさつ】 

（東條会長があいさつ） 

 

【３．地域振興部長あいさつ】 

（田中地域振興部長があいさつ） 

 

【４．審議事項】 

（司会進行：佐々木スポーツ振興課長） 

・審議会成立報告 

・資料確認 

 

（議長：東條会長） 

 議題（１）「令和７年度生涯スポーツ重点施策（案）について」 

・事務局より「令和７年度生涯スポーツ重点施策（案）」について説明 

 

［飯島委員］ 

 令和７年度のセナリオの活用として目玉になってくる事業は何か。 

 

［事務局］ 

 まだ予算が確定していないので、予算に応じた事業になってくるが、マラソン大

会の第２回公認大会や、世界陸上も開催するためホストタウン交流の中で可能であ

れば、ギリシャ陸連の受け入れ等もできればと思っている。 

  

［竹谷委員］ 

令和７年度の秋に開催するデフリンピックで活躍が期待される三郷市内在住の方

がいたら教えてほしい。 

また、学校の部活動地域移行について現状を伺いたい。 

 

［事務局］ 

 デフリンピックで活躍が期待される三郷市在住の方で、デフサッカーの方の出場

が期待されている。庁内の障がいふくし課と連携しながらデフリンピックの PR 活

動にも努めていきたい。 

 また、地域移行については令和 5年度から指導課を中心に陸連競技、令和 6年か
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ら卓球・サッカー競技を民間の指導者の方に受け入れをしてもらい、補助金の体制

を整えながら行っている。陸上についてはセナリオフィールド三郷、卓球・サッ

カーについては中学校２校を使用し、地域移行を進めている。今後も、予算の範囲

の中で指導課と連携しながら、受入できる競技を増やしていきたい。 

 

（東條会長より事務局説明について承認を求め、出席委員からは異議なし） 

 

 議題（２）「令和７年度スポーツ団体への補助金交付（案）及び委託事業費

（案）について」 

・事務局より「令和７年度スポーツ団体への補助金交付（案）及び委託事業費

（案）」について説明 

 

［飯島委員］ 

 令和７年度のスポーツ団体への補助金交付及び委託事業費について、令和６年度

からの増減はあるか。 

 

［事務局］ 

 令和７年度の予算は令和６年度からの増減はない。 

 

（東條会長より事務局説明について承認を求め、出席委員からは異議なし） 

 

 

 議題（３）「令和７年度生涯スポーツ関係事業実施計画（案）について」 

・事務局より「令和７年度生涯スポーツ関係事業実施計画（案）」について説明 

 

［竹谷委員］ 

 スカイパーク等で行われている、子どもの無料開放等は施設を知ってもらう点で

は良い機会だと思う。セナリオハウスフィールド三郷も、もっと多くの人に知って

もらうためにスポーツを見る・触れる機会はあるのか。 

 

［事務局］ 

 セナリオハウスフィールド三郷では、年に１０回程度開催している平成国際大学

主催の記録会や関東ラグビーのリーグ戦など様々な大会を行っている。大会時には

駅からの臨時バスを出したりと多くの人が、陸上競技場に足を運んでもらえるよう

にしている。陸上競技場の利用率も上がっているので、多方面から来てくれるよう

なイベントも考えていきたい。 



- 3 - 

 

［飯島委員］ 

 競技会や大会等の宣伝などはどのようにしているのか。 

 

［事務局］ 

 現在は陸上競技場の HP には掲載していないため、年間スケジュールなども含め

て告知をしていきたい。 

 

［遠井委員］ 

 今回のマラソン大会では、瀬古さんやＤＪの方も来ていて今までに感じたことの

ないような盛り上がりを感じた。 

 

（東條会長より事務局説明について承認を求め、出席委員からは異議なし） 

 

 報告（１）「令和６年度スポーツ競技大会出場選手奨励金交付状況について」 

・事務局より「令和６年度スポーツ競技大会出場選手奨励金交付状況」について説

明 

 

［竹谷委員］ 

 奨励金制度は、大会時の経費等に使用できるいい制度だと思う。今後も奨励金制

度の活用をＰＲしてもらえたらと思う。 

 

（東條会長より事務局説明について承認を求め、出席委員からは異議なし） 

 

【５．その他】 

 

【６．閉会】 

 駒崎副会長より閉会のあいさつ。 


